



## Entrevista

### Omar Enrique Castañeda González (Diputado – Morena)

“Justamente la iniciativa que he presentado tiene el objeto, primero de modificar la Ley de Aviación Civil, que permita la constitución en esencia de una paraestatal donde por supuesto podrían participar, intervenir la Fuerza Aérea, la Armada de México y utilizar la capacidad ociosa que tienen la aeronaves con las que hoy dispone el país y ponerlos al servicio de los ciudadanos, tal es el caso también, incluyendo el ya tan famoso avión presidencial que está en desuso que pudiera ser que se utilizara para vuelos intercontinentales a partir de esta modificación a la ley y que pudiera genera la creación de una nueva aerolínea”.

<https://drive.google.com/file/d/1WY-xrIFN0L9rtehZpVfI0KzOsuV6md V/view>